SANIERUNG DES HALLWILERSEES – AKTUELLER ZUSTAND UND AUSBLICK



Mittwoch, 17. Januar 2018

Naturama, Apéro ab 19:30 Uhr, Vortrag um 20:00 Uhr Eintritt frei

Lukas De Ventura

Kanton Aargau, Abteilung für Umwelt

Seit Jahrzehnten wird der Hallwilersee mit zu vielen Nährstoffen belastet. Dies führte zu einem übermässigen Algenwachstum im See und verursachte Sauerstoffmangel im Tiefenwasser. Mit koordinierten Massnahmen in der Siedlungsentwässerung und in der Landwirtschaft gelang es in den letzten 30 Jahren den Nährstoffeintrag zu reduzieren. Zudem unterstützte die notwendige Belüftung des Sees mit Sauerstoff und Druckluft seine Regeneration. Die vom Kanton periodisch durchgeführten Messungen zeigen, wie sich der Hallwilersee zu einem nährstoffärmeren See entwickelt und welche Massnahmen für den Gesundungsprozess weiterhin nötig sind.